

平成31年3月8日

## 送別球技大会

生徒会生活部が、卒業していく3年生のために企画した送別球技大会が行われました。

バスケットボールは学年対抗リーグ戦で、ソフトボールは学年を混ぜて競いました。そこに先生チームも参戦！ 生徒たちの上達ぶりに、先生チームはタジタジ……。完敗でしたが、生き生きとした生徒たちの様子に、先生たちはとても嬉しく思いました。

### 【成績】

バスケットボール優勝：3年生



平成31年3月12日

## 島立ちの集い

上甕地区コミュニティー協議会から3年生に向けて、卒業記念品と励ましの言葉をいただきました。「地域の人が温かく見守ってください上甕の人々に感謝している。」「自分の夢の実現に向けて、家族や地域の人々の応援を支えに頑張る。」などと、卒業する6名がお礼と決意の言葉を述べました。



平成31年3月13日

## 第72回卒業式

厳粛な雰囲気の中に、第72回卒業式が挙行されました。卒業証書授与の後、生徒会長が、卒業生一人一人との思い出や卒業生への感謝と今後へのエールを述べました。また、卒業生代表は、後輩、先生、保護者、そして同級生に向けて感謝の気持ちと今後の活躍を期するメッセージを述べました。生徒の間での絆の深さを改めて感じました。

式後には全校合唱で、「絆」を合唱しました。生徒の透き通るような優しい歌声に、会場が感動の渦に包まれました。



平成31年3月23日

## P T A 送別会

人事異動で転退職する教職員に向けて、PTA主催の送別会が実施されました。転退職者とともに、楽しい時間を過ごせました。短い時間でしたが、たくさんの思い出話に花が咲きました。

平成31年3月25日

## 修了式

学校長より1学年・2学年の代表へ修了証書が授与され、各学年の代表者が1年を振り返り自らの成長の様子や課題、進級後の決意を発表しました。授業や地域の活動等を通して上中生はこの一年で大きく飛躍してくれました。次年度も大きく成長してくれることを期待しています。



平成30年3月27日

## 辞任式



上甕中学校は人事異動で4人の教職員が転退職することになり、辞任式が実施されました。在校生、卒業生が参加し、島を離れる先生方とお別れしました。